

四国中央市立川之江北中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和6年7月1日（月）～5日（金）

川之江北中学校2年生120人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。
地域の50か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験をすることができました。

<生徒感想>

（サービス業）

接客の仕事では、事業所の方がどんな時も笑顔でうなずきながら相手の話を聞いていてさすがだなと思った。私も話を聞く時は、うなずきながら素敵な笑顔で聞こうと思った。

（建設業）

事業所では思っていた以上に様々な体験をさせていただいた。特にやりがいがあったのは、間取りのワークだった。また、現場に行き、作業をさせていただいたことは、貴重な体験だった。

<受入事業所等感想>

こちらが思う以上に、たくさんの方のことを日々吸収してくれた。3年目の受入だったが、毎年素直な生徒が来てくれ、真面目に取り組んでくれていて、こちらもやりがいがあったり、社員同士のコミュニケーションにつながったりしている。パソコンでの作業にも慣れていて、とても将来が楽しみだと思う。来年度もぜひ受け入れたい。

